



朝夕の冷え込みも和らぎ
始め、春が近づいてきてい
ます。

ひ：人や生き物、持ち物を大切に
が：頑張り（目標に向かって）
し：幸せになる野市東小（みんなが）

野市東

香南市立野市東小学校
所在地 香南市野市町中ノ村770
電話 0887-54-2622

今年度、最後の参観日を行いました

2月21日(火)の午後、参観日を実施しました。本校の各種感染症拡大状況も収束傾向にあり、多くの保護者の皆様の来校ありがとうございました。子どもたちも、いつもより少し張り切って授業に臨んでいたように思います。

全教室を巡回してみますと、各クラス担任がICTやワークシート、教材などを工夫して授業を行っていました。子どもたちが、タブレットを使いこなす姿を見て、「自分たちが子どもの頃と、随分変わってきたなあ」という声もありました。それではいくつかのクラスの授業を紹介します。

○ 1年1組「生活:もうすぐ2年生」



小学校に入学してからの一年で、学習面や生活面で成長したこと、心の成長などを集中してまとめていました。自分の考えも、文に書けるようになりました。

○ 2年1組「生活:明日へジャンプ」



これまでの成長を振り返り、できるようになったことをまとめて、発表していました。さあ、四月からは中学年です。低学年のお世話もたのみます。

○ 6年1組「道徳:手品師」



道徳の授業でタブレットをどのように使っているのでしょうか？友達がタブレットに入力した意見を見ながら、自分の意見を整理していました。

1/2成人式を行いました(4年生)

4年生の参観授業は、音楽室で1/2成人式を行いました。式の前に、合唱「いつだって」合奏「きらきら星」を披露しました。学級閉鎖のため、11月の香美・香南小中学校音楽会に出演できませんでしたので、今日の日が待ち遠しかった保護者の方もおられたことでしょう。もちろん、4年生もです。マスクを付けていたとは思えないほど透明感のある歌声、音の強弱やリズムの合った迫力のある演奏が、音楽室内に響きました。「最優秀賞」です。

また、4年生のために野市中の田村教頭先生が聴きに来てくださり、講評もいただきました。ありがとうございました。保護者の方々同様、一緒に聴いた校長も感動しました。入学時から4年生の成長を見てきましたので、感慨もひとしおでした。

その後、これまでの10年間を振り返り、これからの10年に夢を抱く1/2成人式を行いました。お家の方への感謝の言葉を語る場面では、涙声の子どもいましたが、最後まで語りきっていました。これからの10年は長いですが、まずは小学校卒業までのあと2年、下級生の目指す姿となる上級生に成長してもらいたいと思います。



立派に成長しています！

確かな学力が身に付いてきています！

12月中旬に実施された4・5年生対象の高知県学力定着状況調査の結果が届きました。4・5年生は、国語・算数ともに全国平均を大きく上回る結果でした。5年生の理科も、全国平均並み(県平均は上回る)でした。結果に甘んじることなく、今後も非認知能力【自分に関する力・人と関わる力】の安定と、認知能力【学力】の向上を目指して一步一步前進です。

-----<切り取り線>-----
※ご意見・ご感想をお願いします。()年()組 保護者氏名()